

Verfolgen Sie die Projektereignisse unter

<https://www.interreg-athu.eu/hu/archeon/>  
<https://www.facebook.com/Archeon>

## PRESSEMITTEILUNG

### Der 5. Meilenstein des INTERREG Projektes ArcheON

*Sehr geehrte Damen und Herren!  
Liebe InteressentInnen der Archäologie und dessen Geschichte!*

**Zahlreiche ArcheON Projektevents  
wurden in den letzten Monaten durchgeführt**

#### Eine archäologische Roadhow fand in Szombathely statt

Im Sommer 2021 wurden 8 Male archäologische Roadshows mit der c. Fachprogrammreihe organisiert. Während den Roadshows konnten die teilnehmenden Kinder im Rahmen von thematischen museumspädagogischen Einheiten unterschiedliche Werkzeuge der Archäologen kennenlernen und ausprobieren sowie verborgene



Schätze der Ausgrabungsstätten mit Metalldetektoren beharrlich nach Schätze durchsuchen. Fast 200 Kinder nahmen an den Roadshows teil!



Verfolgen Sie die Projektereignisse unter

<https://www.interreg-athu.eu/hu/archeon/>  
<https://www.facebook.com/Archeon>

## Durchgeführte Grabungsarbeiten in Schandorf

Im Zuge der siebenwöchigen Ausgrabungen (April-Juni 2021) konnte der Aufbau des im Durchmesser 15 m großen Grabhügels stratigraphisch vollständig nachvollzogen. Während der Ausgrabungen fanden Tage der offenen Tür und Führungen regelmäßig statt. Ein Kurzfilm wurde über die Grabungsarbeiten erstellt. Zum Kurzfilm klicken Sie [hier!](#)

## Pressekonferenz und Evaluierungskonferenz zu ArcheON



Am 23. Juni 2021 fand eine Evaluierungskonferenz mit einer begleitenden Pressekonferenz in Schandorf statt. Nach den Begrüßungsreden und der Vorstellung der Kooperation wurden die Ergebnisse des Projekts in einer Podiumsdiskussion vorgestellt, der von einer

Besichtigung der Ausgrabung des Hügelgrabs gefolgt wurde. Rund 44 Personen nahmen an der Veranstaltung teil. Mag. Hans Peter Doskozil, Präsident des Landes Burgenland, beehrte die Veranstaltung mit seiner Anwesenheit.



## Roadshow Stationen in Schandorf

Am 09.06.2021 besuchte die Volksschule Dürnbach und am 10.06.2021 die Volksschule Neuberg die ArcheON Stationen in Schandorf. Nach einer kurzen Einführung über Archäologie, das Projekt und die frühe Eisenzeit durften die Kinder ausgraben, Steinwerkzeuge ausprobieren, Schmieden, Funde zeichnen und auch Gefäße aus Ton formen. Als Abschluss wurden die Hügelgräber der Nordgruppe besucht auf dem ein "Schatz" versteckt war. Insgesamt nahmen an den beiden Tagen 50 Kinder und 9 Lehrer/Aufsichtspersonen teil.

Verfolgen Sie die Projektereignisse unter

<https://www.interreg-athu.eu/hu/archeon/>  
<https://www.facebook.com/Archeon>

## Die Ausgrabungsdokumente fürs ArcheON Projekt sowie digitale Rekonstruktionen wurden erstellt

Das Projekt hat einen weiteren wichtigen Meilenstein erreicht. Die vollständige fachliche Dokumentation der bei der insgesamt 6 Ausgrabungen geborgenen Fundstücke ist abgeschlossen. Demnächst wird unter der Koordination des Savaria-Museums die Vorbereitung der Restaurierungs- und Konservierungsdokumentation beginnen, die bis zum 30. September abgeschlossen sein wird. Darüber hinaus wurden sogenannte 3D-Rekonstruktionen erstellt!

Für die 3D-Rekonstruktion klicken Sie auf das Bild!

